
 
 
 

 

Paula Fernández pide la unión de todos los partidos para exigir al 
Estado plazos “claros” de llegada del AVE y la adaptación de las 
estaciones de Reinosa, Torrelavega y Santander 

El PRC anuncia en Reinosa una iniciativa parlamentaria en la que reivindica 
inversiones en los Presupuestos Generales para “evitar más retrasos” 

 

Reinosa, 22 de mayo de 2025 

La vicesecretaria y candidata del PRC a las próximas elecciones, Paula Fernández, ha pedido hoy en 

Reinosa la unión de todos los partidos, “sin signo político ninguno”, en defensa de la llegada del Tren 

de Alta Velocidad a Cantabria y ha exigido al Ministerio de Transportes un cronograma con plazos 

“claros” para la ejecución de los proyectos desde Palencia. 

Acompañada por el diputado y portavoz en materia de Transportes, Javier López Estrada, y el teniente 

de alcalde de la capital campurriana, Daniel Santos, Fernández ha dado a conocer que el Grupo 

Parlamentario Regionalista defenderá una proposición no de ley con este objetivo en el Pleno del 

próximo 2 de junio, en la que no sólo pide que los plazos sean comunicados en un plazo no superior a 

60 días, sino también garantías de que el AVE cuente con estaciones en Reinosa, Torrelavega y 

Santander “plenamente operativas y en condiciones de funcionalidad, conectividad y servicio”. 

Además, insta al Gobierno de España a dotar todas las partidas necesarias em los próximos 

Presupuestos Generales del Estado para “asegurar la ejecución sin demoras de los tramos pendientes, 

tanto en Castilla y León como en Cantabria”. 

“Nuestra iniciativa es clara y contundente, la reivindicación que queremos defender todos unidos para 

que el AVE llegue a Cantabria”, ha precisado la regionalista. 

Dado que el retraso de este proyecto es “evidente”, más allá de la decisión judicial de paralizar las obras 

a su paso por Palencia en respuesta a una denuncia del Ayuntamiento de dicha localidad, Fernández 

ha urgido el cumplimiento de los compromisos asumidos por el Estado para la ejecución del tramo 

entre Alar del Rey y Reinosa, incluido el enlace de Nogales.  

“Es una reivindicación que hemos hecho siempre y que vamos a seguir haciendo los regionalistas”, ha 

avanzado, al tiempo que ha abogado por que haya unanimidad en el Parlamento para que -ha dicho- 

“todos los cántabros vayamos a una con nuestros representantes políticos en Madrid”. 



 
 
 

 

Paula Fernández ha recordado que esta reivindicación “va en el ADN de los regionalistas”, por lo que 

su partido seguirá insistiendo para “conseguir que no existan más retrasos y que se solucionen los 

problemas que hay”. 

En la misma línea, el portavoz del PRC en Reinosa ha abogado por la llegada de la alta velocidad a la 

ciudad, una reivindicación que -ha recalcado- “siempre ha liderado nuestro partido”.  

“En Reinosa hemos pasado ya por todos los estados de ánimo y, ante la desesperanza que vivimos 

hace unos días por la paralización de las obras en Palencia, queremos insistir en que es un proyecto 

básico para nuestra ciudad y para toda la comarca”, ha concluido Daniel Santos.  


